Preise bei der Anmietung

Vormittags um	7 – 12	500 SEK
Nachmittag um	13 – 18	500 SEK
Abends um	19 – 24	500 SEK
Tag	12 – 12	1800 SEK

Für jede Stunde, die zusätzlich zu den Mietzeiten gezahlt wird, werden 125 SEK berechnet

Konferenzraumes, 12 Pers/2h 200:-

Wochenende Fr 18:00-So 12:00 2700:-



1. Juni – 31. August

Es gibt WC / HWC, Dusche

Mit Strom	250:- / Tag
Ohne Strom	200:- / Tag
Zelt	100:-/ Tag
Zelt mit Stromanschluss	125:-/ Tag



Um uns zu kontaktieren, können Sie entweder: SMS oder Anruf Tele: +46760492040 oder Senden Sie eine E-Mail an aspofolketshus@live.se oder Besuchen Sie unsere Website www.aspofolketshus.se



Aspö Folkets Hus

Camping Räumlichkeiten zu vermieten, etc.



Am 27. Januar 1935 wurde die erste Satzung des Genossenschaftsverbandes Folkets Hus å Aspö u.p.a. verabschiedet.

Der Meisterpilot John Löfgren pachtete ein Grundstück und der verantwortliche Bauherr war Arvid Karlsson und mit dem Einsatz vieler freiwilliger Mitarbeiter wurde das Gebäude errichtet, das sich immer noch, wenn auch in modernisiertem und erweitertem Zustand, in der Nähe der Aspö-Schule befindet.

1937 wurde die erste Tanzfläche im Freien gebaut, die Anfang der 1960er Jahre durch eine neue ersetzt wurde. Auch das Gebäude, das sich damals nicht in einem so guten Zustand befand, wurde renoviert.

Während der Kriegsjahre beschlagnahmte das Militär das Gebäude, daher wurde das Geschäft fast geschlossen, aber in den 1960er Jahren gewann Folkets Hus etwa zehn neue Mitglieder, die das Geschäft wieder aktivierten.

Für die Renovierung des Grundstücks wurden kommunale Zuschüsse beantragt und erhalten. Es wurde ein Brunnen gebohrt und Wasserleitungen verlegt, um kein Wasser aus dem Schulbrunnen holen zu müssen.

In den späten 1970er Jahren wurde auch das Abwasserproblem so geregelt, dass Toiletten und Duschen installiert werden konnten.

Aspö Folkets Hus



Viele Aspö-Vereine und Privatpersonen haben die Räumlichkeiten im Laufe der Jahre für verschiedene Aktivitäten genutzt, darunter Tanz, Studienkreise, Gymnastik, Informationsveranstaltungen, Auktionen, Partys usw.

Auch die Schule Aspö hat dort ihre Schulgymnastik angesiedelt, da die Schule über keine eigene Turnhalle verfügt.

Folkets Hus diente auch als Krankenschwesternklinik des Bezirks, aber diese wurde geschlossen, es war so schlecht mit den Besuchen, dass es darauf hindeutete, dass die Bewohner von Aspö so gesund zu sein schienen, dass es nicht gebraucht wurde.

Die bekannteste Aktivität für die Öffentlichkeit ist wahrscheinlich das ehemalige jährliche Mittsommerfest des Aspö-Schützenvereins und des Drottningskärs If, das während des Sommers auf Aspö ein großes Ereignis war.

Heute werden die Räumlichkeiten für Gymnastik verschiedener Art genutzt, einschließlich der Vermietung für Partys, Partys, Hochzeiten, Tagungen, Flohmärkte und vieles mehr.

Quelle: Ein Buch über Aspö